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1. READ ALL INSTRUCTIONS PRIOR TO INSTALLATION AND USE of this  hose assembly. Installation or 
disconnection of hose assembly and leak testing must take place outdoors in a well ventilated area only.

2. DO NOT make modifications to this hose assembly, if this hose assembly does not fit return to place of purchase 
and obtain correct hose assembly for your installation.

3. Examine the hose and fittings for damage. If damaged return to original place of purchase and exchange for a 
complete new hose assembly.

REMOVAL OF OLD HOSE ASSEMBLY 

(A) Grills Equipped with Portable Propane Cylinders 
4. Turn burner control knobs of gas grill to "off" position, turn propane supply "off" by turning propane cylinder valve 

clockwise.
5. Move grill to an open well ventilated outdoor area prior to disconnecting existing hose assembly.
6. If your cylinder valve connection is the POL type, disconnect hose assembly regulator from propane cylinder valve 

outlet by turning the left hand thread nut "clockwise" to remove the fitting from the cylinder valve outlet. 
Use a properly sized wrench or hand wheel if equipped to remove the P.O.L. fitting from the propane cylinder valve 
outlet. DO NOT use the regulator to remove the P.O.L. fitting from cylinder valve outlet.

7. If your cylinder valve connection is the QCC1 type, disconnect hose assembly regulator from cylinder valve outlet by
turning plastic coupling nut counterclockwise until it disengages from large outside threads on cylinder valve outlet.

8. Disconnect the hose assembly from the burner manifold by turning the hose fitting nut counterclockwise.

(B) Replacement for existing Hose Assembly with Quick Disconnect Coupler
9. Turn burner control knobs of gas grill to "off" position.
10. Turn gas supply "off" at the 1/4 turn shut-off valve installed at the end of the gas line serving the grill.
11. Disconnect Quick Disconnect Coupler by sliding back coupler socket sleeve away from plug, pull out plug.
12. Disconnect old hose assembly from the burner manifold by turning the hose fitting nut counterclockwise. 
13. Follow steps 17 and 18 to connect new hose assembly with Quick Disconnect Coupler to gas grill and gas line

NOTE: Gas Codes require that an approved 1/4 turn shut-off valve be installed in the permanent gas
line immediately before the Quick Disconnect Coupler. 

NOTE: Have your Gas Fitter install a nipple in the outlet of the 1/4 turn shut-off valve to which the
coupler plug can be connected.

INSTALLATION INSTRUCTIONS FOR
HOSE ASSEMBLY WITH QUICK
DISCONNECT COUPLER

CAUTION
Movement of grill, connection and disconnection of hose assemblies and Quick

Disconnect Coupler should only be done when the grill is cool.

DANGER
FAILURE TO FOLLOW THESE INSTRUCTIONS MAY RESULT IN AN EXPLOSION OR FIRE

THAT MAY CAUSE PROPERTY DAMAGE, SERIOUS INJURY OR DEATH.

CAUTION
Installation of the permanent gas line and components serving the grill must be

installed by a qualified Gas Fitter.

CAUTION
Grill Manufacturers instructions for location and clearances to combustible
materials must be maintained when the grill is connected to the gas line and

while in use.
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1. LIRE TOUTES LES DIRECTIVES AVANT L'INSTALLATION ET L'UTILISATION de ce boyau d'assemblage.  
L'installation ou le débranchement du boyau d'assemblage et le test de fuite  doivent avoir lieu seulement à 
l'extérieur, dans un endroit bien aéré.

2.  NE PAS effectuer de modifications sur cet assemblage de boyau.  Si cet assemblage de boyau ne convient pas, le 
retourner où il a été acheté afin d'obtenir l'assemblage de boyau approprié à votre installation.

3.  Examiner les raccords et le boyau pour vérifier s'ils sont endommagés.  Dans l'affirmative, les retourner à l'endroit où
vous esavez achetés et les échanger pour un nouvel assemblage de boyau complet.

DÉBRANCHEMENT DE L'ANCIEN  ASSEMBLAGE DE BOYAU
Barbecues munis de bouteilles de propane portatives.
4. Tournez  les boutons de commande du brûleur  du barbecue au gaz en position "OFF" (fermée).  Fermez 

l'alimentation en gaz propane au niveau de la soupape de la bouteille de propane en tournant dans le sens horaire.
5. Déplacez le barbecue dans un endroit bien aéré, à l'extérieur avant de débrancher le boyau d'assemblage existant.
6. Si le raccord de la soupape de la bouteille est de type P.O.L., débranchez le régulateur de l'assemblage de boyau 

de la sortie de la bouteille de propane en tournant l'écrou fileté dans le sens horaire vers la gauche afin de retirer le 
raccord de la sortie de la soupape de la bouteille.  Utilisez une clé de serrage appropriée ou une clé à molette pour 
enlever le raccord P.O.L. de la sortie de la soupape de la bouteille de propane.  NE PAS utiliser de régulateur pour 
retirer le raccord P.O.L. de la sortie de la soupape de la bouteille.

7. Si le raccord de la soupape de la bouteille est de type QCC1, débranchez le régulateur de l'assemblage de boyau 
de la sortie de la soupape de la bouteille en tournant l'écrou d'accouplement en plastique dans le sens anti-horaire 
jusqu'à ce qu'il se dégage des larges filetages extérieurs sur la sortie de la soupape de la bouteille.

8. Débranchez l'assemblage de boyau du collecteur  du brûleur en tournant l'écrou du  raccord de boyau dans le sens 
anti-horaire.

(A) Remplacement de l'assemblage de boyau actuel avec accouplement pour débranchement rapide.
9. Tournez  les boutons de commande du brûleur du barbecue au gaz en position "OFF" (fermé).
10. Tournez l'alimentation en gaz en position "OFF" (fermé) à 1/4 de tour de la soupape de fermeture installée à 

l'extrémité de la conduite de gaz qui alimente le barbecue.
11. Débranchez l'accouplement pour débranchement rapide en faisant glisser le manchon du support loin du bouchon 

puis, retirez le bouchon.

12. Débranchez l'ancien assemblage de boyau du collecteur du brûleur en tournant l'écrou du raccord de boyau dans le 
sens anti-horaire.

13. Suivez les étapes 17 et 18 pour brancher le nouvel assemblage de boyau avec l'accouplement pour débranchement 
rapide à la conduite de gaz du barbecue au gaz.

NOTE : Le code d'installation en matière de gaz requiert qu'une soupape de fermeture de 1/4 de tour soit
installée dans la conduite de gaz permanente immédiatement après l'accouplement pour débranchement rapide.

NOTE : Votre technicien en matière de gaz  a-t-il installé un mamelon dans la sortie de la soupape de fermeture
de 1/4 de tour à laquelle le bouchon d'accouplement peut se raccorder.

DIRECTIVES D'INSTALLATION POUR BOYAU
D'ASSEMBLAGE AVEC ACCOUPLEMENT
POUR DÉBRANCHEMENT RAPIDE.

DANGER
TOUT MANQUEMENT À SUIVRE CES DIRECTIVES PEUT CAUSER UNE EXPLOSION OU UN INCENDIE POUVANT

ENGENDRER DES DOMMAGES À LA PROPRIÉTÉ, CAUSER DES BLESSURES CORPORELLES VOIRE MÊME LA MORT.

AVERTISSEMENT
Le déplacement du barbecue, le raccordement et le retrait de l'assemblage du boyau et de l'accouplement pour

débranchement rapide ne devraient être faits que lorsque le barbecue est froid.

AVERTISSEMENT
Les directives du fabricant de barbecues  concernant l'emplacement et les dégagements aux matières combustibles

doivent être maintenus  lorsque le barbecue est branché à la conduite de gaz et pendant qu'il est en fonction.

AVERTISSEMENT
L'installation de la conduite de gaz permanente et de ses composantes servant le barbecue doivent être

installées par un technicien qualifié pour les appareils au gaz.
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